

Seni Tari Veteran Jakarta Persembahkan Tari Ngahuma di Crowd 8.0 National Competition

Thursday, 05 December 2024 16:38 WIB



HumasUPNVJ - Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (UPNVJ) kembali mengukir prestasi, yang kali ini datang dari bidang seni. Unit Kegiatan Mahasiswa Seni Tari Veteran Jakarta (STVJ) berhasil meraih Juara Harapan dalam ajang Crowd 8.0 National Competition di Universitas Negeri Jakarta (UNJ) pada Jumat, 29 November 2024.

Dalam ajang yang juga diikuti berbagai universitas dan Sekolah Menengah Atas (SMA) ini, Seni Tari Veteran Jakarta membawakan Tari Ngahuma dari Suku Baduy.

Dalam kesempatan ini, Haura selaku Ketua STVJ menjelaskan bahwa timnya membawakan Tarian Ngahuma karena mencerminkan kehidupan agraris masyarakat Baduy, khususnya aktivitas bercocok tanam padi yang menjadi bagian penting dari budaya mereka.

"Ngahuma" sendiri dapat diartikan "berladang" dalam bahasa Sunda, yang menggambarkan proses mengolah lahan untuk bercocok tanam.

"Dengan segala keunikannya, Tarian Ngahuma merupakan bagian penting dari warisan budaya Suku Baduy yang mencerminkan kehidupan harmonis dengan alam, sederhana, dan penuh rasa syukur," kata Haura.

"Tarian ini merupakan tarian yang baru dibawakan oleh Seni Tari Veteran Jakarta dalam rangka mewujudkan implementasi untuk melestarikan kebudayaan Indonesia," sambungnya.

Crowd 8.0 National Competition diikuti lima perwakilan dari STVJ yang didukung sepenuhnya oleh pihak kampus.

"Dalam hal ini, STVJ mendapatkan support penuh dari kampus tercinta yaitu UPNVJ yang senantiasa memberikan dukungan dan doa agar STVJ membawakan prestasi yang luar biasa," ujar Haura.

"Besar harapan STVJ ke depannya dapat memberikan prestasi yang lebih baik lagi serta dapat melestarikan kebudayaan Indonesia melalui tarian tradisional," tutupnya.

Export tanggal : Tuesday, 21 January 2025 Pukul 17:58:20 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2024/12/seni-tari-veteran-jakarta-persembahkan-tari-ngahuma-di-crowd-8-0-national-competition.html>]